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Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   17.03.2014 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0573/2014 

 
Ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1. 
Grundsätzlich ist es zu unterstützen, dass Einwohnerinnen und Einwohner gemeinsam 
gärtnerische Vorhaben in Eigenverantwortung realisieren. Ob dabei die „anderen Zwecke” 
des Fragestellers unterstützenswert sind, bleibt fraglich. Konkrete Flächen können hierfür 
nicht benannt werden. 
 
Zu 2. 
Auf Antwort zu Frage 1 wird verwiesen. 
 
Zu 3. 
Da keine konkreten Flächen benannt werden können, kann diese Frage nicht beantwortet 
werden. 
 
Zu 4. 
Im Rahmen der Haushaltssicherung wird derzeit geprüft, unter welchen Voraussetzungen 
der Unterhaltungsaufwand für städtische Grünflächen verringert werden kann. Die Prüfungen 
sind noch nicht abgeschlossen. 
 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 


